

**Betreff**

Wegebegrenzungen im Luipoldpark



Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Leider nehmen in letzter Zeit die Wegebegrenzungen im Luipoldpark zu. Also die Balken links und rechts des Weges - wohl damit keine Fahrradfahrer durchfahren können. Die physische Begrenzung sorgt allerdings auch für eine Begrenzung im Geist - eine Begrenzung der Erholung. Dies muss mit den Nachteilen, wenn Fußgänger oder Fahrradfahrer vom Weg abkommen und vielleicht den Rasen "beschädigen" abgewogen werden. Hier wird meiner Ansicht nach zu viel Gewicht auf die "Unversehrtheit" des Parks gelegt als auf die Entspannung und Erholung im Park. erinnert an die 60er Jahre, als es im Englischen Garten noch Parkwächter gab und das Begehen der Rasenflächen verboten war. In so eine Zeit möchte ich nicht wieder zurück und Sie sicher auch nicht. Stimmen Sie einem Bau-Stopp der Wege Begrenzungen im Luipoldpark zu?

*oder einer Reduzierung / nochmaligen  
überprüfung bzgl. der verhältnismäßigkeit  
bei bestehenden u. künftig geplanten  
Begrenzungen*

